Liebe Vereinsmitglieder, werte Sportfreunde,

ich bin seit 1983 Mitglied beim SV Einheit Bernburg.

Seit 2013 bin ich nunmehr der Vorsitzende des Vereins. Ich habe dieses Amt gerne übernommen und mit Herzblut ausgeführt. Irgendwann kommt man jedoch an einen Punkt, an dem man denkt, den Verein nicht weiter voranzubringen, helfen zu können.

Diesen Punkt habe ich erreicht.

Aus diesem, sowie aus gesundheitlichen Gründen werde ich die Verantwortung zum Jahresende abgeben und den Weg frei machen für neue motivierte Nachfolger.

Ich möchte mich bei allen Mitgliedern, Unterstützern und Helfern sowie allen Vorstandsmitgliedern für das angenehme Miteinander und euer Vertrauen in den letzten 12 Jahren recht herzlich bedanken.

Meinen Nachfolgern wünsche ich viel Glück und Erfolg bei der Ausübung des Amtes und ich hoffe, dass ihnen die gleiche Wertschätzung, dasselbe Vertrauen und die nötige Unterstützung zuteil werden.

Nur zusammen wird die Einheit eine Einheit-Familie bleiben!

Mit sportlichen Grüßen - Euer scheidender Vorsitzender Thomas Souschek